

《单词百科:armoring是什么意思?armoring怎么发音?armoring的解释和用法》

英语单词armoring是什么意思?armoring怎么读?armoring怎么发音?简答网为您整理了armoring的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



armoring怎么读

armoring的读音:['ɑ :m ə r ɪ ŋ]

armoring的意思

- 1、n.装甲, 武器;
- 2、v.为…穿盔甲(或加置装甲)(armor的现在分词);为…提供防御;

armoring的相关词组

- 1、armor plate 钢板, 装甲板;

- 2、armor penetration 装甲穿透
- 3、armoring wire [机] 外装铁线;
- 4、steel tape armoring 钢带铠装;
- 5、flexible armoring 可曲铠装;
- 6、double armoring 双重铠装;
- 7、rigid armoring 刚性钢筋;
- 8、armoring tape [机] 外装钢带;

armoring的双语例句

1、Results after the reservoirs building, the maximum variation was scouring armoring for river bed downstream reservoir.

天然河流修建水库后, 下游河道发生的最大变化就是河床冲刷粗化.

2、Also the construction and usage of in situ armoring machine for fiber optic cables are introduced.

主要介绍光缆现场加铠技术、光缆现场加铠机的组成及其使用方法.

3、One may begin by draining any remaining armoring of pain, anger or fear through conscious intent.

你可以有意识意图来抽离任何剩余的痛苦、 忿怒或恐惧盔甲而开始.

4、Love songs trick us into believing in knights in shining armor.

情歌哄骗我们去相信有勇救美人的英雄。

5、Druid Bear Form's armor bonus does not include enchants or temporary buffs.

熊德护甲加成不包括附魔和增益效果.

6、The front and back of the composite plate is made of armor steel and in the middle is ceramic.

其中层合板的面板和背板均为装甲钢, 中间为3层氧化铝陶瓷。

7、Knights of old had to wear armor in battle.

从前的武士上战场时都穿盔甲。

8、The armor is displayed in a long gallery.

盔甲在长廊内展出。

9、Armor yourself in it, and it will never be used to hurt you.

用它武装自己，它就永远不能伤害你。

10、Energy projectors fired and peeled off the ships' armor in a flash.

能量投射器开火然后在一阵闪光后剥离了飞船的装甲。

11、We use that armor car company all the time.

我们一直用那个装甲车公司。

12、Development and application of advanced composite armor technology

复合材料装甲技术的发展及应用

13、Study on Armor Equipment Propellant System by Oil Spectrograph Method

装甲装备推进系统油液光谱分析方法探讨

14、Experimental research on light composite armor of warship with aluminum alloy structure

铝质舰体轻型复合装甲试验研究

15、Study on the Thickness Effect of Ceramic Composite Armor

陶瓷复合装甲抗穿甲模拟弹厚度效应研究

16、A proposed principle for the design of reactive armor

反应装甲设计原理

17、Design of communication is an important aspect of battle simulation system of armor units.

：通信设计是装甲机械化分队作战模拟系统的重要方面。

18、Application of efficiency-cost principle in selecting ceramics and designing composite armor

效-费比原则在陶瓷材料选择及复合装甲设计中的运用

以上是简答网为您整理的armoring怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于armoring的

用法、armoring的释义、armori

ng的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/armoring>

